



Die neue Generation. Eine neue Herausforderung.

Mercedes hat die Limits nach oben verschoben. Bei MKB verschieben wir diese heute weiter. Die 4-Zylinder-Kompressor-Motoren und die 6- und 8-Zylinder-Triebwerke verwandeln die MKB Spezialisten in MKB High Performance Motoren. Die Fesseln der Serienelektronik werden abgestreift. Zusätzlich sind die Triebwerke mit optimierten Einlasssystemen, speziellen Nockenwellen und einer Auspuffanlage mit geringem Abgas-gegendruck aufgerüstet. Da wird der Blick in den Rückspiegel weniger wichtig. Denn man kann sicher sein, vorne zu fahren.

The next generation. A new challenge.

Mercedes pushes the limits. At MKB we are used to push them further. The 4-cylinder supercharged engines and the 6- and 8-cylinder engines are converted by the MKB specialists into MKB high performance engines. The chains of the stock ECU are thrown off. Additionally the engines are equipped with optimized intake paths, special camshafts and an exhaust system developed for minimum pressure loss. Then you do not have to watch the rear view mirror. You can be sure to be driving ahead.

Das Zeichen für Stil. Ein Zeichen für Leistungsstärke.

Bei MKB darf der SLK mit dezentem Schmuck seine Extra-klasse unterstreichen: Die MKB Aerowings auf der Motorhaube verleihen dem modernen SLK den Stil eines klassischen Mercedes Roadsters. Aber letztlich weisen sie auf das Kraftwerk unter der Haube hin.

Die MKB Auspuffanlage ist optional eine sinnvolle Verbesserung. Der Abgasfluss wird beruhigt - ganz im Gegensatz zum Herzschlag des Piloten. Und beides ist gut für die Leistung.



Alle MKB Modifikationen sind einem Ziel unterworfen: Vortrieb. Bei MKB steht der gesamte Antriebsstrang im Mittelpunkt: Motoren. Getriebe. Differentiale.

All MKB modifications are designed for one goal: Propulsion. At MKB the powertrain is in the centre of attention: Engines. Transmissions. Differentials.



The sign of style. A sign for power performance.

At MKB the SLK can stress its class with discreet ornamentation: The MKB Aerowings on the hood give the modern SLK the style of a classic Mercedes roadster. But finally they are the indication for a power performance engine under the hood.

The MKB exhaust system is an optional part and the appropriate means after an engine modification. The exhaust flow is calmed - unlike the heartbeat of the driver. And both is good for power.

MKB power performance engines for the Mercedes SLK-Class.

Basis	SLK 200	SLK 200	SLK 200	SLK 280	SLK 280	SLK 350	SLK 350	SLK 55	SLK 55
Mercedes engine	R4 M271	R4 M271	R4 M271	R4 M271	V6 M272	V6 M272	V6 M272	V8 M113	V8 M113
MKB engine	MKB 20/4 K	MKB 20/4 K	MKB 20/4 K EVO	MKB 28/6	MKB 28/6 S	MKB 35/6	MKB 35/6 S	MKB 55/8	MKB 55/8 S
power (hp/kW)	191/140	201/148	240/176	260/191	280/206	306/225	330/243	390/286	403/296
torque (Nm)	265	265	265	265	265	265	265	265	265
Vmax (km/h)	245	252	260	260	270	275	282	300	310

the listed MKB conversions equally fit the Mercedes C-class and CLK-class



Accessoires mit Funktion und Schick.

Mit dem MKB Frontspoiler, MKB Heckspoiler und MKB Heckdiffusor erhält der Roadster eine verbesserte Hochgeschwindigkeitsstabilität. Das neue sportliche MKB Beta I Leichtmetallrad rundet das Exterieur ab. Für das offene Vergnügen gibt es zwei Highlights: die MKB Edelstahl-Überrollbügel und die MKB Türverriegelungsstifte. Und mit dem MKB Variodach-Modul öffnen Sie Ihren SLK in Sekunden – auch während der Fahrt bei bis zu 50 km/h.



Accessories with functional and stylish design.

With the MKB frontspoiler, MKB rear diffuser and the MKB rear spoiler the roadster gains a better high speed stability. The new MKB wheel design MKB Beta I fits perfect the MKB exterior. For open air fun there are two highlights: the MKB stainless steel roll-over bars and the MKB door pins. And with the MKB vario roof module you can open your SLK within seconds – even while driving up to 50 km/h.

Your MKB distributor:

www.mkb-power.de
www.mkb-challenging2006.com



MKB Motorenbau GmbH

Otto-Hahn-Straße 2
71364 Winnenden
Germany
Fon: +49 (0) 7195 91 61-0
Fax: +49 (0) 7195 91 61-15
E-Mail: info@mkb-power.de



High Performance Engineering



For Mercedes SLK-Class R171